
ª Prefeitura Municipal de Ribeirão PretoEstado de são Paulo

abeirãa ªfetº, 25 de Março de 2020.
omº nº 4672/2020—CM

Senhºr Presvdente

Em atençãº à solicltação nessa E. Câmara Mummpaw, relativamenteao(s) REQUERIMENTOS) de informação abaíxo rewacmnauqs), apmsewtadus)pero Vereadoría) PAULO MODAS cumprimos o dever de encammnar a VossaExcelênaa, em anexo, Cópia“) da(s) resposta(s) ores:ada(s) pelo(s) seladas]cu'npetente(s) desta mumapahaaae.
Sem outro particular, aprºveitamos a aportunídade para rewterar avossa Excaíência os protestos de ano ameça e mstvnta conswderaçâo,subscrevemos—nos.
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Atennosamente

«& châmmkgnê's
SECRETÁRIO DA CASA CIVIL

REQUERIMENTOG) Nº(s) 1371 5 1375/2020

A Sua Excelêncva
LINCOLN FERNANDES
DD PRESIDENTE DA CÁMARA
RIBEIRÃO PRETO , sp

Fem-ndo Marco: Ramo:emm uai-Iam»



Estado de são Pauloª Prefeitura Municupal de Ribeirão Preto

waewrãn Preto, 25 de Março de 2020.

Ofícm nª 4572/2020-CM

Senhor Presidente

Em atenção à smlxmtação dessa E Câmara Mun-emm, reiatlvamente
ao(s) REQUERIMENTOS) de mfmrmaçãa abaixo relacionado(s), apresentadn(s)
pam Vereador(a) PAULO MODAS cumprimos o dever de encammhar a Vossa
Excelénoz, em anexo, cao—a(s) da(s) resposta(s) p(estada(s) pelo(s) seladas)
cmmpetente(s) desta mumupahnade.

Sem outro particular, aprovewtamos a oportumdade para remerara
Vossa Excelêncsa os protestos de ano apreço e distmta consmeração,
subscrevemos'nos,

Atencmsamente
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NICÃNDRWEÉ
SECRETÁRIO DA CASA CIVIL

REQUERIMENTOS) Nº(s) 1371 a 1375/2025

A Sua Excelêncxa
LINCOLN FERNANDES
DDV PRESIDENTE DA CAMARA

RIBEIRÃO PRETO - sv
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Prefeiturª Municipal de Ribeirão PretoEstado de São Paulo

Ríbeirão Preto, 25 de Março as 2020.
ofício nº 4672/2020ch

Senhor Presidente

Em atençãº à solicimção nessa E. cámara Munrcmel, relazwamenteao(s) REQUERIMENTCXS)de infºrmação abaixa rdaoonadms), apresenzauoçs;pelo Vereador(a) PAULO MODAS cumprimos o dever oe encaminhar a vossaExzeléncwa, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s) serenas)competente<s) desta mumcxpalídade.
Sem outro partícula, aprovevtamcs a npcrtunldade para reiterar aVossa Excelénma os prºtestos ne aítu apreço e mstvnta ccnswderaçãc,subscrevemosmos.

Atenciosamente

pmwwg/
SECRETÁRIO DA CASA CML

REQUERIMENTOS) Nº(s) 1371 5 1375/2010

A Sua Excaênm
LINCOLN FERNANDES
DD. PRESIDENTEDA CÁMARA
RIBEIRÃO PRETO - SP



PrefeituraMunicipal De Ribeirão PretoE-lmdesmhum
FOLHA DE INFORMAÇÃO

FROG. N' ,znzo_/,,n1oasn.o “M W _ ,_

Aum-Inri mmm

MODELO 10



PrefeituraMunicipal De Ribeirão Preto

ia,»,

Eslzdndesioviuio&FOLHA DE INFORMACAO

FL ,m, (a . - ,ª)PRDC Nªjozo ,! 70108344? MQRibeirão Preto, 19 de março de 2020.

Prezado Senhor

Em atenção às Informações sollciiadas no presente
« Processo Administrativo, oriundo da Egrégia Câmara Munimpal deRibeirão Preto, na pessoa do Dtgnissimo Vereador Paulo Modas,relativas a informações sobre o Cemitério Municipal Bom Pastor

esclareço
i

,“ 1 > Por que não hàjazrgos disponiveis?
i

O prºjeto de construção de jazigo elaborado em 2018, iformuiado pela PMRP, sofreu embargo pelo Ministério Público — iPromotoria de Justlça de Ribeirão Preto, em razão da falta de i

licenciamento ambientai nos cemitérios munICIpals.
2 — Quai o motivo da demora na construção desses i

novos [azrgosº
i

,
O órgão competente proferiu a Licença de Operação nª 1

*

119/2019, ao Cemitério Municipal Bom Pastor, conforme publicªçãº no *

*

Diário Oficial do Municipio, no segundo semestre de 2019. i

3 — Qual o procedimento atualmenie adotado para 1

atender a pessoa interessada em tera permissão de um jazigo? i

São orientados a procurar o Cemitério Memorial Parque
dos Girassóis localizado na Av Afonso Valera, 350, Ribeirão Preto/SP
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4 — Corno noticrsdo pela imprensa, desde o ano de 2018fala-se em procedimento de construção de mais espaços, Por que não foi
feito nada até o momento?

0 requisrto preponderante para a construção de novos
Jazrgos era a emissão da devrda Licença de Operações que foi emitida,

*

pelo órgão competente no segundo semestre de 2019, a qual demandave
uma serie de critérios técnicos planlaltimétncos, geológicos e
hidrogeologrcos

5 — Quais atos administrativos foram tomados pelo PoderPúblico para resolver esta questão7
Foram realizados todos os procedimentos inerentes aoProcesso de Licenclamento Amblental, e realizados todos os requlsltos

exigidos pelo BIPE , Boletim de Informações Preliminares - Medidas paraAdequação dos Cemrtenos Municrpals.
& — Qual a prevrsâo da Administração Municipal em se termais espaços a dlSpOSlÇâG da população?
Está em andamento processo licitatório para construçãode jazrgos no Cemitério Bom Pastor
7 — Existe algum procedimento instaurado pelo Ministério

Publico, Inquérito Civil, Termo de Ajustamento de Conduta em face da
Admlnlstraçâc MunlClpal sobre a questão?

,

Expediente controlado pela Secretaria Municipal de
Negócios Jurídicos

ªll/Mwwifi/LJ
Raquel Adriana Francischini
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Chefe Divrsão de Cemitérios MUnÍCIpaIS _[
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Prefeitura Municipal de Rubeirão Preto
Estado de São “em:
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, r atenção as requerrmE—T nº 001373
' autoria le'sadar Paulo Modas.
Valendo miar—nações sobre serwços

—e :nlela na Lx: cmrr olhar, a Divisão de
cela Pslzv'ca míorma que: na Av
Jãfdº Ana'aa Matarazao é rsahzado

».çularmeme em mas a'temados trés
ezes per semana ou seja nas
, gumas Quartas e sextas-feiras peia

arasa prestacora de samços de
d:.reza ESTRE senao qJe wa avenida
: >amido C&ft'o Eaí'fc os servuços são
.a meados “|: periodo muma (a partir das
'a JO hs), e na seº—nda Bairro , Centro,
& semços são reahzadcs no perionc
uma (a ganrdae 78.00 hs)
:s serviços ae ameça domiciliar também
CEE 'eanzad gularmente três vezes
“Jr semana err mas atemados. o.: seja
35 segunuas manas e sexzas feiras no
'arcda dªma (e cam das 6 00 ha) na
ile Tica Bun mca, ba-rro Vaiermna
ªguexrado, (:;de ..e demasiado pe&a
mpresa eva-«ee da sszema de
“aumento dos ve'cms CLE executam

; =emçoe ce coéta
ante a Aramina Govewaaur Mario
nas. :: sstema ca maleta do lixo na
ende Avema e 'eanada nor mezo de

, (emm :açamuas de amª
'zrtempladas af'ax s de contrato Junto
empresa ES“?E para (: checímenlo

_ caçam: e esíamonànas (Cams
; noks) em ».umeos e aee de Mich
tgessu, a qae são remcwdes a::avés de
_aninhões pv)“, gmcaszes aranamente
, seja as sequªvda a sábado) no
ºrxcdo no:—,me

Em (7 :e marçº de 2020

Coordlmdºria du umª: uma



1

II;—...

ª ,» & av, Ed.! zac
% ”.!“ processo
É

;
% :ª “

Prefenura Municipal de Fnbeirâo Prem
secretam daAdminlsvaçãº

FOLHA DE "FORMAÇÃO

FIM DE AUTUAÇÃO

Bunww» v-Aus u....» ”Hum::uqm
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Inicialmente à Secretaria de Obras
Públicas para análise quanto aos danos
citados.
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Fermi nº ,
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FUNDAÇÃO HOSPITAL SANTA LYDrA'Ey,
Rua Tamandaré, 434 4:51: 14 css-orc _ Campos Elíseos/« u “n*/_

Ribeirão Prelo — S P — Tel (15) 3605 4848 ”tio «

CNPJ MF n'13 370 183'0001-89 Inscr MunlcmaW n' 1499777101 C” 7 "" 3

Ribelràu Preto. 17 de março de 2020

Oficio nª. 035 ! 2020 — FHSL

AOS Cmdados '

Exce1emissumo Prof Dr. Sandro Scarpehm
, »

Secrerárm Municipal da Saúde
.

Secretana Municipal da Saúde de Ribeirão Preto '
1

“

Exce1entí551mo Secretário,

Segue resposta referente solicitação do Vereador Paulo Modas referente a
UBDS None

17 Não está previsto reforma estrutural, devido à proxwmidadede inauguração da
upa none para onde será mlgrado o serviço
2- A empresa responsável para Hmpeza Semec serviços empresariaisLTDA, foi
contratada mediante processo llcrtatóno. processo de contratação 013/2019.
serviço é pmucado duranle 24 horas e cama com 15 profissionais alocadus
37 Para melhorara assistencia até a mudança de unidade, a FHSL, providenciºu
instalação de 39 cundlmonadores arv está em processo de aquisição de 200
cadeiras de espera, 25 cadeiras de hidratação, & televisores de LED. 5
bebedouros modernas e 49 cadeiras grralàríos e 70 cadeiras palito.

Obngado

Marcewr'bonen
Supelómeffdeme e Diretor Admrnrslrativo

Fundàção Hospital Sama Lydia


